
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。早いもので私が

会長に就任して、もう半年近くになり

ます。本日は次年度の役員が決定され

る年次総会もございます。是非、慎重

審議のほど、よろしくお願いいたしま

す。また、いよいよ今月 13 日日曜日

に 25 周年式典も開催いたします。皆

様のますますのご協力のほど、よろし

くお願いいたします。 

幹 事 報 告 
幹事 大島康之 

 

 

 

 

 

 

定款、細則、内規をボックスに入れ

ましたので、よろしくお願いします。 

地区大会に使った健康促進事業の

パネルが前にありますので見ておい

て下さい。地区大会に使ったネームを

事務局まで返却をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 会 報 告 
25 周年実行委員長 安藤元一 

12月13日開催の25周年記念式典

参加についての注意事項 

１．服装は男性はダークスーツ着用、

ご夫人の服装は問いません。 

２．午後 3 時より集合写真撮影のた

め午後 2 時 45 分までにホテル 2

階ボールルームＡ前受付に集合 

３．午後 3 時 30 分より受付が始ま

りますが、全員たすき掛けにて来 

 

場者のお迎えをお願いいたします。 

 

年 次 総 会 
新理事役員挨拶 

次年度 S.A.A. 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

本年度 25 周年実行委員長という大

役の後で、些か「燃え尽き症候群」が

心配であります。 

しかし、次年度まで半年ありますの

で、それまでリハビリして 2 回目とな

ります S.A.A.の職務を果たせるよう

にしたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

次年度幹事 大橋哲也 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 27 年 12 月 8 日(火) 

第1173回例会 第1092号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数32名（出席免除4名）

本日出席23名 84.38％ 

[行事] 年次総会 

    新理事役員挨拶 

担当 幹事

第１１７２回 

平成２７年１２月１日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

第１１７４回 

平成２７年１２月１３日（日） 

[点鐘]１６時００分～ 

[行事] 創立 25 周年記念式典・祝宴 

担当 創立 25 周年実行委員会
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 25 周年の後は何もないというこ

とで 2 回目の幹事を引き受けました

が・・・。秋保会長、田辺ガバナー

補佐をしっかりサポートしていきた

いと思います。また、7 月には I.M.

が当クラブ担当になります。安田委

員長としっかり計画立案していこう

と思います。よろしくお願いいたし

ます。 

次年度会長 秋保賢一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 次年度会長を務めさせていただき

ます。ロータリアンとしては力不足で

あり、大橋幹事をはじめとして理事役

員の方々、会員の皆様に支えていただ

かないと何もできないと思います。ど

うぞよろしくお願いいたします。 

 

次年度副会長 森 益男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 25 周年を経てリ・スタートの年で

すので、秋保会長を支えてがんばって

まいりたいと思います。幸い体調は良

く、健康面では心配しておりませんが、

お忙しい方ですので、不意の会長代理

挨拶があるやとそれだけを危惧して

おります。秋保会長には身も心も 1

年間ロータリークラブに捧げていた

だきたいと願っております。 

 

次年度会長エレクト 渡辺成洋  

 会長エレクトとしてご指名いただ

きましたが、突然のことで心の準備

を整える時間も必要でした。ただ、 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜中ロータリークラブが発展する

ことを考え、させていただくという

気持ちでやらせていただきます。 

 

次年度理事 田中 稔 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新しく理事として秋保会長、大橋

幹事のお手伝いをさせていただける

ようがんばります。 

 

次年度理事 中山 章 

 

 

 

 

 

 

 

 

 細かい役名が未定ですが、私なり

に精一杯やらせていただきます。よ

ろしくお願いいたします。 

 

次年度理事 三宅裕樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

やっと秋保先生に恩返しさせてい

ただく機会を得ました。全力でがん

ばります。 

 

次年度会計 勝野和男 

 

 

 

 

 

 

 

 

会計業務は生まれて初めての体験

となりますが、真正面から向き合っ

て思いっきり活動していきたいと思

っております。ご協力よろしくお願

いします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 

市橋英二君 

 46 歳になりました。年はとりたくな

いです。 

森 益男君 

 66 歳です。最近はまた体調はすこ

ぶる良好になっております。ゴルフ

もドシドシがんばりますので、お誘

いください。 

 

★結婚記念日おめでとうございます★ 

中根辰朗君 

 金婚式も終わり、2 人でどれだけ続

くやら？ 

 

 


